

Asegura Díaz Canel que el bloqueo es el principal obstáculo para progreso de Cuba



La Habana, 13 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, aseguró este sábado que el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos es el principal impedimento para el progreso económico de la nación.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el primer mandatario enfatizó que esa política unilateral "es el sistema de sanciones económicas más abarcador y prolongado que se haya aplicado jamás contra país alguno".

A pocos días de que la Asamblea General de la ONU vote, el 31 de octubre, por un nuevo proyecto de resolución sobre la necesidad de poner fin al bloqueo, numerosas denuncias surgen dentro y fuera de Cuba para exigir el cese de esa política de Washington.

Desde 1992, iniciativas similares recibieron un categórico respaldo, que en los últimos tres años patentizaron 191 de los 193 estados miembros de esa organización multilateral.

De acuerdo con el informe anual del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores sobre los daños que provoca el bloqueo a la mayor isla de las Antillas, las pérdidas causadas a Cuba entre abril de 2017 y marzo de 2018 se calculan en cuatro mil 321 millones 200 mil dólares.

Además, detalla que los daños acumulados durante casi 60 años ascienden a 933 mil 678 millones de dólares, tomando en cuenta la depreciación del dólar frente al valor del oro en el mercado internacional. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/173866-asegura-diaz-canel-que-el-bloqueo-es-el-principal-obstaculo-para-progreso-de-cuba>



Radio Habana Cuba